

Wernigerode, 15. März 2022

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin: Kerstin Ahlburg, Telefon: 03941/ 43 470304

Kundenkalenderaktion der Harzsparkasse

969,82 Euro Spende für den AWO-Kreisverband Harz e.V.

Passend zum Weltspartag, am 30. Oktober eines jeden Jahres, startet die Harzsparkasse die Kundenkalenderabgabe gegen eine freiwillige Spende. Mittlerweile gibt es die Familienplaner bereits seit fast 15 Jahren und die Tradition erfreut sich immer noch großer Beliebtheit in der Region.

2022 stand der Kalender unter dem Motto: "Idyllische Wanderziele im Harz". Die Sparkassengeschäftsstellen rund um Quedlinburg haben fleißig Spendenerlöse für den AWO-Kreisverband Harz e.V. gesammelt. 969,82 Euro sind dabei von Kunden gespendet worden.

Am 14. März fand die feierliche Übergabe der Spendensumme in Quedlinburg statt.

AWO-Geschäftsführer Kai-Gerrit Bädje nahm den Spendenscheck von Helge Albrecht, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Turnstraße Quedlinburg, entgegen und freute sich über die jahrelange Unterstützung seitens der Harzsparkasse. „Wir freuen uns sehr, dass wir auf diese verlässliche Unterstützung bauen können, mit der wir unsere sozialen Projekte vorantreiben. Deshalb möchten wir uns auch in diesem Jahr herzlich bei der

Harzsparkasse für die Spenden bedanken. Damit werden beispielsweise regelmäßige warme Mittagsangebote im Restaurant der Tafel Quedlinburg ermöglicht“, so Kai-Gerrit Bädje.

„Wir sind uns unserer Verantwortung gegenüber der Region bewusst und unterstützen deswegen seit einigen Jahren den AWO-Kreisverband, der sich rund um Quedlinburg engagiert. Wir freuen uns deswegen besonders, dass wir erneut eine Spende überbringen können“, Helge Albrecht, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Turnstraße Quedlinburg.